

# EXPRESSIONS

## GAUCHE CITOYENNE (Majorité municipale)

### UNE GESTION SAINTE ET UN BUDGET MAÎTRISÉ !

Lors du dernier conseil municipal de l'année 2018, a eu lieu le vote du budget communal. Il s'agit d'un moment primordial dans la vie de notre ville, puisque nous votons tous les investissements de l'année suivante.

Malgré un contexte financier de plus en plus contraint, la municipalité a proposé un budget qui s'inscrit dans la continuité de notre politique qui allie investissements pour l'avenir et solidarité ; ceci tout en respectant notre engagement de ne pas augmenter la part communale des taxes d'habitation et foncière.

Sport, éducation, cadre de vie... ce budget permet de développer de nouveaux projets tels que la mise en synthétique du stade Jean Mermoz, l'aménagement des parcs Georges Méliès et Marcel Cachin ou l'extension/ rénovation de trois écoles...

Ces choix attestent de l'ambition de la municipalité d'offrir des services publics de qualité tout en contribuant au pouvoir d'achat des Orlysiens les plus modestes.

À tous, nous vous souhaitons une belle année 2019, pleine de réussite et de santé pour vos familles.

*La Gauche citoyenne d'Orly.*

## ÉLUS SOCIALISTES (Majorité municipale)

### LES GILETS JAUNES : UNE URGENCE SOCIALE À SATISFAIRE !

Le mouvement des gilets jaunes a montré la souffrance matérielle, financière et morale de nos concitoyens les plus modestes. Même si en région Île-de-France et dans notre ville la mobilisation a été très faible. Élus et Orlysiens, nous connaissons, le quotidien des Orlysiens dont un grand nombre éprouve de grandes difficultés financières pour assurer leurs besoins élémentaires. La question de l'insuffisance du pouvoir d'achat est avant tout une question de répartition et de réduction des inégalités. Les collectivités locales de gauche dont la nôtre cherchent à permettre aux moins riches de nos concitoyens d'accéder aux services publics les plus fondamentaux qui permettent aussi un épanouissement des personnes.

Les mesures prises par le gouvernement ne sont pas insignifiantes mais c'est avant tout une politique qu'il faut mettre en œuvre pour mettre fin à cette fragilité du quotidien. Au-delà de la question l'ISF, c'est plus de 30 milliards d'euros qui sont accordés par l'État aux plus riches dans le cadre du CICE.

C'est par le vote et le débat politique que l'on peut mettre fin à la misère. En ce début d'année, les élus socialistes, souhaitent à tous les Orlysiennes et Orlysiens, une année de prospérité.

*Maribel Aviles Corona, Dahmane Bessami, Stéphanie Barré, Sana El Amrani, et Thierry Atlan.*

## COMMUNISTES ET PARTENAIRES (Majorité municipale)

### UN BUDGET MUNICIPAL POUR VOUS

Nous vous adressons pour l'année nouvelle nos meilleurs vœux de bonheur ainsi qu'à ceux qui vous sont chers.

Pour beaucoup d'entre vous, ce bonheur passe par plus de justice sociale.

La révolte des gilets jaunes a montré la situation catastrophique dans laquelle vivent des millions de nos concitoyens.

Nous partageons leurs revendications sociales et démocratiques. Les raisons de leur colère ont été soutenues par plus de 80 % de la population.

Elles sont justes. Elles sont vitales.

Leur détermination a imposé à Emmanuel Macron des reculs.

Mais sa réponse n'est pas à la hauteur des espérances et des besoins.

Il est et reste le Président des riches.

Le pouvoir d'achat, la présence des services publics, leur affaiblissement comme leur disparition sont au centre de la protestation populaire.

La ville d'Orly vient de voter son budget pour 2019 sans avoir augmenté les impôts locaux depuis 8 années consécutives, malgré une baisse continue des dotations de l'État de 1 451 371 € soit -23,93 % sur la même période.

C'est encore un budget totalement dédié à l'enfance, à la jeunesse, aux familles.

Les élus communistes et républicains avec la majorité municipale soutiennent cette politique solidaire, juste et ambitieuse.

*Nathalie Besniet, Karine Bettayeb, Geneviève Bonnisseau, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Christian de Barros, Alain Girard, Marilyne Herlin, Pierre Stouvenel.*

## AGIR POUR ORLY (Opposition municipale)

### MERCI !

En ces temps de crise où les Français descendent dans la rue revendiquer une plus juste répartition des richesses, là où d'autres au contraire n'hésitent pas à fuir la France pour des raisons fiscales ; beaucoup d'entre nous se livrent à un dénigrement systématique de notre pays. Parce que nous sommes conscients de la chance que nous avons d'être français, nous souhaitons remercier celles et ceux qui ont fait et qui continuent de faire de notre société, une société où des idéaux peuvent s'exprimer librement et se matérialiser.

Nous sommes reconnaissants de vivre dans ce beau pays qu'est la France et dans notre belle ville qu'est Orly.

Merci à nos anciens pour leurs combats et luttes pour la liberté, l'égalité et la fraternité. Merci à tous les militants, d'hier comme d'aujourd'hui, qui par leur investissement font vivre notre devise Républicaine.

Merci à la communauté éducative dans son ensemble, qui en instruisant nos enfants, les prépare à devenir des adultes conscients et responsables.

Merci aux acteurs du corps médical pour la qualité des soins qu'ils prodiguent, aux riches comme aux pauvres.

Merci aux pompiers, aux agents des forces de l'ordre, policiers et militaires, pour le secours et la protection qu'ils nous assurent.

Merci à l'ensemble des agents de la fonction publique (d'État, hospitalière et territoriale), qui sont le ciment de l'égalité entre tous, et participent largement de la cohésion sociale.

Merci à tous les bénévoles.

Merci à ceux parmi les élus, qui s'investissent au service des autres de manière totalement désintéressée.

Et plus largement, merci à toutes celles et ceux qui s'engagent, de près ou de loin, à améliorer les conditions de vie du plus grand nombre.

En ce début d'année 2019, nous vous souhaitons une belle et heureuse année. Année durant laquelle nous continuerons à nous mobiliser afin que les mots éducation, justice, solidarité, partage, respect de notre environnement, usage responsable et pérenne de nos ressources, soient mis à l'honneur.

*Brahim Messaci, Lyonel Cros, Claude Sancho.*

## UNE NOUVELLE ÈRE POUR ORLY (Opposition municipale)

### UN POINT SUR LE LYCÉE G. BRASSENS...

Après une rentrée difficile en septembre dans les locaux vétustes du lycée G. Brassens, il nous semblait important de faire le point avec vous sur les nouveaux locaux modulaires (type Algéco) mis en place depuis le 5 novembre 2018.

Le constat est affligeant. Des locaux de qualité médiocre, respectant à peine les règles d'un ERP (établissement recevant du public) accueillant 1200 personnes et fractionnés par modules de 200 personnes afin de rentrer dans le cadre règlementaire de catégorie 5, totalement inadaptées dans la durée pour un fonctionnement normal d'un lycée, des infrastructures peu phoniques en sachant qu'un avion passe en moyenne toutes les 1 minute 15 au-dessus des classes, aucune ventilation dans les salles démontrant déjà des problèmes d'humidité, des portes de classes qui se décèlent, un possible problème de sécurité incendie et cette liste n'est pas exhaustive !

La Région et le maire de Villeneuve le Roi auraient dû s'inspirer de la construction modulaire et temporaire en bois du collège Saint Exupéry à Vincennes.

Existe-t-il finalement une construction efficace, adaptée et de bon sens pour un enseignement de qualité sur la commune de Vincennes et, à l'inverse, une construction à la limite de la réglementation, de mauvaise qualité et donc peu onéreuse pour les villes dites sensibles ? Un enseignement différent ? Avons-nous des sous-enseignants et des sous-élèves à Villeneuve le Roi ? Nous ne le croyons pas mais toutes ces questions se posent et demandent des réponses. Malgré tous ces événements et le moment actuel aussi, n'oublions pas les fêtes !! Une Nouvelle Ère pour Orly vous souhaite de très bonnes fêtes et une belle année 2019.

*Marco Pisanu, Marianne Cimino, Line Assogbavi, Denis Reynaud.*